

 Fecha:
 28-05-2024
 Pág. :
 9
 Tiraje:
 6.500

 Medio:
 El Tipógrafo
 Cm2:
 356,2
 Lectoría:
 19.500

 Supl. :
 El Tipógrafo
 VPE:
 \$ 567.834
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Título: "Capital Emprendedor" de Agrosuper inicia nueva versión en Rancagua, Machalí y Codegua

Por quinto año consecutivo:

## "Capital Emprendedor" de Agrosuper inicia nueva versión en Rancagua, Machalí y Codegua

Los nuevos alumnos pudieron conocer los contenidos que impartirá el programa en su quinta edición.

Con la presencia de alumnos de primer y segundo año se dio inicio a una nueva versión del programa Capital Emprendedor de Agrosuper en las comunas de Rancagua, Machalí y Codegua. Se trata de una iniciativa que busca potenciar las habilidades de emprendedores locales a través de capacitaciones, mentorías y la entrega de capital para potenciar sus negocios.

A través de dos ceremonias de bienvenida, los nuevos alumnos pudieron conocer los contenidos que impartirá el programa en su quinto edición. Ambas instancias contaron con la participación de representantes municipales, Fundación La Semilla e Inacap Sede Rancagua, quienes aportarán con relatores y mentores a cargo de liderar las capacitaciones en materias como marketing digital, modelo de negocios y costos para emprendedores.

El vicerrector de Inacap Sede Rancagua, Angelo Palazzi, valoró positivamente la contribución de Agrosuper en el proceso de formación de los emprendedores. "Como Inacap, nos llena de orgullo poder integrarnos a Capital Emprendedor, sumando a tutores y especialistas relacionados con las temáticas que busca traspasar el programa", manifestó.

Por su parte, la alumna de segundo año Andrea Medina, manifestó que participar en este programa es un paso muy importante para poder formalizar su emprendimiento. "Mi sueño es tener un local para vender pasteles, pero la primera meta es terminar estos cursos que me hacen aprender cada día más. Más que el tema del capital, valoro que nos enseñan a emprender", explicó la participante de la comuna de Machalí.

En tanto, el subgerente de Relaciones con la Comunidad de Agrosuper. Rodrigo Torres, señalo que esta iniciativa busca fortalecer la economía local a partir del crecimiento de los emprendedores. "Con este modelo de aprendizaje y el aporte económico de este programa buscamos contribuir a que los emprendedores de las comunas donde estamos presente puedan desarrollarse a nivel personal y profesional", afirmó,

Siguen abiertas las postulaciones en cuatro comunas de O'Higgins



En 2023, más de 470 emprendedores de 11 comunas de las regiones de O'Higgins y Metropolitana lograron mayor presencia en redes sociales, una mejor gestión de su negocio y un aumento de visibilidad al interior de sus comunas gracias a Capital Emprendedor.

Las postulaciones para ser parte del primer año del programa en las comunas de Graneros, Doñihue, Rengo y La Estrella continuarán abiertas hasta el próximo 2 de junio. Todos los interesados deben vivir en estas comunas y completar el proceso ingresando al sitio web: www.vecinoemprendedor.cl